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Solicita a viabilização de recursos da
União a serem investidos na aquisição
de materiais para a realização e
manutenção do Projeto Escolinhas
Esportivas, realizado através da
Fundação de Cultura, Esporte e Lazer -
FUNCERB e da Secretaria Municipal de
Educação - SEMED, em Rio Brilhante.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

26/04/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

01847/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
viabilização de recursos da União a serem investidos na aquisição de materiais para a
realização e manutenção do Projeto Escolinhas Esportivas, realizado através da
Fundação de Cultura, Esporte e Lazer – FUNCERB e da Secretaria Municipal de
Educação - SEMED, em Rio Brilhante.

Plenário Deputado Júlio Maia, 26 de abril de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(078/2023)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação parte da Vereadora Wandressa Freitas Barbosa, do
Legislativo de Rio Brilhante, mediante o Requerimento nº 062/2023, onde solicita apoio
na viabilização de recursos da União para a compra de materiais esportivos
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necessários à realização e manutenção do Projeto Escolinhas Esportivas, naquele
município.

Conforme a Vereadora justifica no requerimento, o referido Projeto é desenvolvido pelo
Executivo Municipal, juntamente com a Fundação de Cultura, Esporte e Lazer –
FUNCERB e a Secretaria Municipal de Educação – SEMED, abrange não só a cidade,
mas o Distrito de Prudêncio Thomaz, visando promover e fomentar a prática de
atividades físicas, lazer, recreação, desenvolvimento cognitivo e motor dos alunos,
oferecendo oportunidade e acesso às mais variadas modalidades esportivas.

Ressaltamos, ao final, sobre a importância do estímulo à prática de esportes, bem
como sua contribuição na diminuição da violência e evasão escolar, considerando que
neste ano serão beneficiados mais de 1.300 (mil e trezentos) alunos da rede de ensino,
ademais, entendemos o valor em oferecer uma estrutura adequada e atraente a
crianças, adolescentes e jovens que desejam se envolver no esporte, razão pela qual
solicitamos a análise quanto à possibilidade do apoio, com a destinação dos recursos
necessários ou materiais esportivos solicitados.


